

*Le Parisien* (02/06/03)

La rénovation des Halles en question Une réunion du conseil de quartier ce soir doit à nouveau aborder la question de l'aménagement des Halles. La Ville a présenté ces dernières semaines son projet et chacun doit y apporter ses idées. L'association Accomplir, particulièrement active dans le secteur, veut aussi avoir son mot à dire. Ses membres tiendront une réunion, mardi 10 juin, à 20 h 30 au Forum Saint-Eustache afin de faire le point entre les équipements culturels et sportifs qui ont une vocation locale ou municipale. Dès ce soir, pour mobiliser ses troupes, le site Internet de l'association prendra un coup de jeune avec de nouvelles infos sur le quartier. Renseignements sur le site [www.accomplir.asso.fr](http://www.accomplir.asso.fr)